

23 de diciembre, 2025

Queridas familias del Distrito 32,

Al cerrar este año, quiero extenderles mis más cálidos deseos para que disfruten de una temporada navideña llena de alegría y de un Año Nuevo saludable y próspero.

Gracias por la increíble colaboración y el apoyo constante que brindan a nuestras escuelas y a nuestra comunidad. Gracias a ustedes, el Distrito 32 realmente brilla. Desde su participación en nuestros talleres mensuales de alfabetización y matemáticas para familias, hasta el fomento del amor por la lectura a través de nuestras alianzas con la Biblioteca Pública de Brooklyn y los eventos escolares, su compromiso marca una diferencia duradera en la vida de nuestros estudiantes.

Este año también nos unimos para celebrar las diversas culturas que hacen tan especial a nuestro distrito y para apoyarnos mutuamente a través de nuestras colectas de abrigos y alimentos enlatados, asegurando que nuestras familias tuvieran abrigo y alimentos durante los meses más fríos. Además, creamos recuerdos llenos de alegría con eventos como las ceremonias de encendido del árbol en Irving Square Park y Maria Hernandez Park, y nuestro evento Winter Wonderland de entrega de juguetes en la Oficina del Distrito. Estos momentos de conexión, solidaridad y celebración reflejan el verdadero corazón del Distrito 32.

Al mirar hacia el futuro, me entusiasma un dinámico año 2026 y todo lo que lograremos juntos. Gracias por confiarnos la educación de sus hijos, por caminar junto a nosotros y por ser una parte esencial de nuestra familia del Distrito 32.

Juntos, brillamos.

Con gratitud y los mejores deseos para esta temporada navideña,

Arelis Parache

Arelis Parache
Superintendente, Distrito Escolar Comunitario 32